

*Fidel Castro, toujours vivant dans
les batailles pour la souveraineté
de Cuba*



La Havane, 25 novembre (RHC) Cuba se souvient aujourd'hui du leader historique de la Révolution, Fidel Castro, huit ans après sa disparition physique, tout en ratifiant son empreinte dans la bataille permanente pour la défense de la souveraineté et de l'indépendance nationale.

Cet anniversaire intervient alors que le pays déploie des efforts extraordinaires pour se remettre du récent fléau que représentent deux ouragans et plusieurs tremblements de terre, qui mettent en évidence la cohésion, l'engagement patriotique et la valeur de la solidarité que Fidel Castro a apportés au processus de transformation qui a débuté en 1959 sous sa direction.

Ces efforts s'inscrivent également dans le cadre de l'actualisation du modèle économique cubain, dans un contexte d'intensification sans précédent du blocus et de la persécution financière des États-Unis, ainsi que de la guerre médiatique menée par les États-Unis dans le but de subvertir le processus révolutionnaire dans l'île.

Ainsi, au-delà de l'image du barbu en uniforme vert olive qui a fait de Fidel Castro un symbole de la rébellion cubaine et universelle, son héritage est aujourd'hui revigoré dans tout le pays par des activités productives et des conférences sur sa vie, son œuvre et sa pensée, entre autres activités.

Ce jour, les marches de l'Université de La Havane seront le théâtre de l'hommage de la jeunesse au leader révolutionnaire, à travers une soirée politique et culturelle qui célébrera la validité de son exemple dans les luttes quotidiennes du peuple cubain.

Pour leur part, la Central de Trabajadores de Cuba et l'Union des jeunes communistes ont dédié une journée nationale de travail volontaire à Fidel Castro samedi dernier, qui commémorait le 65^e anniversaire du premier appel à cette initiative visant à promouvoir les tâches productives et à favoriser la prise de conscience du monde du travail.

Des journalistes, des fonctionnaires, des travailleurs et des personnes ayant eu une relation directe avec le leader révolutionnaire ont également raconté aux nouvelles générations des anecdotes sur ces rencontres qui ont marqué leur vie et leur ont permis de voir les vraies dimensions et le magnétisme de celui qui est considéré comme l'un des grands protagonistes de l'histoire et de la politique du XX^e siècle.

Au milieu des tensions qui marquent aujourd'hui les relations internationales, la position de la Révolution cubaine dans la défense des causes justes du monde face aux tentatives des grandes puissances de perpétuer leur hégémonie, et le besoin de paix, sont également réaffirmés ces jours-ci.

La veille, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a rappelé sur le réseau social X la vision de Fidel Castro sur cette question avec une phrase du leader cubain :

« Nous sommes des ennemis de la guerre, et ce sont les impérialistes qui imposent des guerres à l'humanité. Et plus ils se sentent forts, plus ils sont dangereux. C'est pourquoi tout peuple qui lutte pour sa souveraineté et son indépendance défend la paix ». (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370576-fidel-castro-toujours-vivant-dans-les-batailles-pour-la-souverainete-de-cuba>



Radio Habana Cuba